



## Le Prophète (sur lui la paix et le salut), la nuit où on le fit voyager, s'est vu proposer deux coupes

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate : « Le Prophète (sur lui la paix et le salut), la nuit où on le fit voyager, s'est vu proposer deux coupes : une coupe d'alcool et une coupe de lait. Il regarda les deux et prit le lait. Là, Jibrîl (sur lui la paix) lui dit : " Louange à Allah ! Celui qui t'a guidé vers la disposition naturelle ! Si tu avais pris l'alcool, ta communauté se serait égarée ! " »

[Authentique.] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim.]

Le Prophète (sur lui la paix et le salut) « s'est vu proposer », c'est-à-dire : Jibrîl (sur lui la paix) est venu, lors de la nuit de l'ascension, lui proposer « deux coupes : une coupe d'alcool et une coupe de lait. », deux coupes remplies : l'une d'alcool et l'autre de lait. « Il regarda les deux... », comme si on lui avait donné le choix entre les deux « et prit le lait. » Le Prophète (sur lui la paix et le salut) eut l'inspiration de choisir le lait et de le prendre. « Là, Jibrîl (sur lui la paix) lui dit : " Louange à Allah ! Celui qui t'a guidé vers la disposition naturelle ! " », c'est-à-dire : Tu as choisi le symbole de l'Islam et de la droiture. Il a fait du lait le symbole de la religion du fait que le lait est facile à boire, bon, pur, il convient aux buveurs et n'est pas néfaste. Et il a conclu en disant : « Si tu avais pris l'alcool, ta communauté se serait égarée ! »

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/10120>

